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委 員 和 田 ひろみ

職 名 氏 名 備 考

教 育 次 長 武 村 良 江

教 育 総 務 課 長 淺 野 晃 彦

学校給食推進室長 丸 山 昭 良

学 校 教 育 課 長 秋 元 紀 幸

生涯学習課課長 谷 岡 理 江

図書館振興室長 佐 藤 弘 敏

教育総務課上級主事 美 甘 仁 美
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４ 議事日程

日程 案 件 結 果

開 会

第１ 教育長あいさつ 三ツ教育長

第２ 署名委員の指名について 和田委員

第３ 教育長諸報告 武村教育次長

第４ 付議事件

な し

第 5 その他

第 6 閉 会
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５ 議事の大要

（09時 30分 開会）

○三ツ教育長

これから第 1３回教育委員会を開催いたします。以下議事日程に従って進めて

まいります。まず日程第 1教育長挨拶ということです。

早いもので、もう 12 月も終わろうとしています。学校は 22 日が終業式、1

月 9日がスタートということで、これから少し長めの冬休みに入るということ

であります。この間、2学期の締めくくりに向けて各学校取り組みを進めてくれ

ています。とりわけ、新聞等にも点々載っているのですが、「地域と繋がった学

び」というものが少しずつ定着してきているということを、大変ありがたく思

っています。ただ、これは決して「地域の物知りを育もう」ということじゃな

いです。もちろん知識を得ること、あるいは文化や歴史を学ぶことも大事です

けれども、その中から「子どもたちが問いを見いだして、自分たちが考えたい

こと・やりたいことを見つけて、それを対話をする中で、正解じゃないかもし

れないけれども納得解を探してみんなで一緒にやる。その場には地域の方々に

も参画していただく。」というようなことを少しずつ進めているところでありま

す。もちろん学校によって進み具合はまちまちなんですけれども、今後一層、「こ

の学校で学んだら豊かに学べた」「この地域の人たちと一緒に何かやったら、楽

しかった」という経験を積み上げながら、地域への誇りと愛情というものを育

んでいってほしいなというふうに思っています。そんなことを思いつつ、この 2

学期が今締めくくられようとしています。

また、今月の広報紙に遊びの記事が載っていたので、見てくださった方もい

らっしゃると思いますけれども、各地域でも「子どもたちの幸せ・これからの

育ち」ということを考えた上で、「安心の中で自由に遊ぶ」ということが本当に

大事だということで、市民の皆さんとともにそういう運動作りをしてくださっ

ています。こちらの方も少しずつではありますが、今進んでいるところです。

大らかな目で子どもたちのそういった活動を見守れる大人のネットワークが広
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がっていくといいなということを思っているところであります。そうした取り

組みを進めながら、全体として真庭市総合教育大綱で謳う個性と能力を十分に

伸ばし、互いにライフスタイルを応援し合うまちの実現に向けて歩んでいけた

らいいなと思っています。ちなみにこれは余計事ですけれども、多くの自治体

が総合教育大綱で「こんな力を持った子」という形で子どもの姿を描いていま

す。一方真庭市では「まち」を描いてます。なぜかというと、根本として人は

自分で育つ力を持っております。そして、それを最大限応援していくというの

が、社会であり、「まち」であると。その街の姿を実現していこうじゃないかと

いうことだと思っています。歩みはなかなか一遍に遂げられるものではありま

せんが、努力をしていきたいなと思っております。以上です。

続いて、日程第 2署名委員の指名ですが、今日は和田委員さんお願いします。

○和田委員

はい。

○三ツ教育長

続いて日程第 3教育長諸報告を教育次長よりさせて頂きます。

○武村教育次長

（資料により説明）

・令和 6年第 1回教育委員会 1月 24日（水）14：30 ※地域開催

・令和 6年第２回教育委員会 ２月 15日（木）9：30

○三ツ教育長

諸報告をさせていただきました。委員の皆さんからご質問ご意見ありますで

しょうか。よろしいですか。

ちなみに小規模校との意見交換会というのがあるのですが、これ意見交換会

という形ではないですけれども、美甘小学校の学校運営協議会に 12月 15日に
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行ってきました。ここも児童数減少が激しくて令和 9年からは、児童数 0人の

学年が 2学年立つという状態になります。つまり全部で 2学級になります。教

育環境も非常に厳しくなるというような状況を踏まえて、今後どうしていくの

かという議論がなされました。もちろん厳しさばかりではなくて、今あるもの、

あるいは地域に無いものも生かして、子どもたちがいかに豊かに学んでいくの

かという議論が中心だったのですけれども、そういう状況になっているという

ことも認識しながら、何ができるかというのを地域で考えていこうという議論

がなされました。以上です。

それでは、続いて日程第４付議事件ですが、本日は議案はありません。

続いて日程第５その他です。委員の皆さんから何かありますか。事務局より

何かありますか。それでは、以上で教育委員会会議を終了いたします。

（9時 42分 閉会）


